

ENVIRONNEMENT/FERROVIAIRE : La Région Nouvelle-Aquitaine et la BEI financent à hauteur de 500 M€ des investissements en faveur des mobilités décarbonées

La Banque européenne d'investissement et la [REGION NOUVELLE-AQUITAINE](#) / T : 05.57.57.80.00 de conclure un accord cadre de financement de 500 M€ en faveur des mobilités décarbonées. Ces investissements visent à améliorer la qualité des services ferroviaires dans la région et à contribuer au verdissement de la flotte régionale de matériel roulant. Ils serviront notamment à financer la modernisation des lignes ferroviaires et le développement du réseau, la construction de gares, de technicentres et de nouveaux dépôts ferroviaires en Nouvelle-Aquitaine, ainsi que possiblement l'acquisition de matériels roulants. <https://www.nouvelle-aquitaine.fr/>